

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Berne, le 1^{er} septembre 2016****Stephan Hagenbuch élu nouveau directeur de la Fédération des Producteurs Suisses de Lait PSL**

Le comité central de la Fédération des Producteurs Suisses de Lait PSL a élu Stephan Hagenbuch, âgé de 52 ans, au poste de directeur.

Direction

Weststrasse 10
Case postale
CH-3000 Berne 6

Cette élection permet de régler suffisamment tôt la succession à la tête de l'organisation faîtière des producteurs suisses de lait. Stephan Hagenbuch, titulaire d'un diplôme d'ingénieur agronome EPF, remplacera l'actuel directeur Kurt Nüesch, qui prendra sa retraite le printemps prochain. La date exacte d'entrée en fonction sera fixée prochainement avec les personnes concernées. La continuité au sein de la fédération et de la direction est ainsi assurée.

Stephan Hagenbuch, un spécialiste de la branche chevronné

Stephan Hagenbuch a rejoint l'organisation faîtière des producteurs suisses de lait en 1991. Après s'être chargé de projets pour le développement à plus long terme de la production de lait et de viande et avoir exercé des activités de conseil aux producteurs et aux coopératives, il a repris la direction de la division Politique agricole/commerce extérieur en 1999, puis celle du domaine Économie & affaires internationales un an après. Il représente en outre la Fédération des Producteurs Suisses de Lait (FPSL) au sein de divers organes et organisations au niveau national et international. Marié et père de deux enfants, Stephan Hagenbuch vit à Marly (FR).

En la personne de Stephan Hagenbuch, le comité central de la FPSL a choisi, dans le cadre d'une mise au concours publique, un des meilleurs connaisseurs du secteur laitier pour reprendre la direction opérationnelle de la fédération. Ses nombreuses années d'activité au sein de la branche ont permis à Stephan Hagenbuch d'acquérir un vaste savoir et de développer un solide réseau. Il a ainsi toutes les cartes en main pour remplir la fonction de directeur de la FPSL.

La situation difficile régnant sur le marché du lait représente un grand défi, qui consiste à identifier et à réunir les intérêts communs des producteurs de lait et des organisations membres, à en déduire des axes d'intervention et des mesures, et à veiller à leur mise en œuvre. Stephan Hagenbuch est motivé à poursuivre la défense des intérêts des producteurs suisses de lait au niveau politique et économique de manière ciblée avec l'aide du président, du comité central, de la direction et des collaboratrices et collaborateurs de la FPSL.

Renseignements:

Hanspeter Kern, président de la FPSL	079 418 52 16
Kurt Nüesch, directeur de la FPSL	079 661 41 59